

AI HUB Study

Designing the Austrian AI Hub

Programm / Ausschreibung	DST 24/26, AI-Ökosysteme, AI Ökosysteme 2024: AI for Tech & AI for Green	Status	abgeschlossen
Projektstart	01.04.2025	Projektende	31.10.2025
Zeitraum	2025 - 2025	Projektlaufzeit	7 Monate
Keywords	AI		

Projektbeschreibung

Die Studie zum AI Hub analysiert die Situation der österreichischen KI im Bereich Forschung und Innovation. Im Hinblick auf die mögliche Gestaltung eines neuen AI Hubs sammelt und analysiert sie Beispiele für europäische und internationale Initiativen und sammelt Evidenz für eine funktionierende Unterstützung der KI F&I Szene in Österreich. Ziel ist es, die Faktoren für die Gestaltung eines AI Hubs zu identifizieren, der Österreich zu einem international sichtbaren Player in KI macht, hilft internationale Talente anzuziehen und es den verschiedenen österreichischen KI-Gruppen erlaubt, gemeinsame Ressourcen zu nutzen und Services anzubieten.

Abstract

The AI Hub study analyzes the situation of Austrian AI in the field of research and innovation. With a view to the possible design of a new AI Hub, it collects and analyzes examples of European and international initiatives and evidence of effective support for the AI R&I scene in Austria. The aim is to identify the factors for the design of an AI Hub that will make Austria an internationally visible player in AI, help attract international talent and will allow the various Austrian AI groups to share resources and offer joint services.

Projektpartner

- eutema GmbH